



La abogada Alba Rodríguez explica en Casos Reales un proceso de Gran Invalidez

Pablo Casals, miembro del Departamento Legaltech de *Economist & Jurist*, entrevista esta semana en Casos Reales a **Alba Rodríguez**, letrada del despacho [Grupo Jurídico Médico Durango](#), sobre un caso de una Incapacidad Permanente Total a una situación de Gran Invalidez.

El protagonista de esta historia es un jefe de cocina afiliado al Régimen General de la Seguridad Social, quien fue reconocido con una Incapacidad Permanente Total para su profesión habitual desde el 10 de junio de 2022 debido a un conjunto de patologías graves, entre las que se encontraban un síndrome de apnea-hipopnea del sueño grave (SAHS) con repercusión oximétrica, obesidad mórbida, hipertensión arterial mal controlada, linfedema en extremidades inferiores y antecedentes de celulitis.

Sin embargo, lejos de mejorar, su estado de salud se deterioró de forma significativa, y tras la apertura de un nuevo expediente de revisión, el Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS) dictó resolución el 10 de abril de 2023 reconoc

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |